



Atasi Kesulitan Rakyat, Kodim 1002/HST Buat Sumur Bor dan Penampungan Air

Maskuri - HST.KAMPAI.CO.ID

Aug 31, 2022 - 12:15



Anggota Kodim 1002/HST Sedang Membangun Tempat Penampungan Air Bersih Di Dusun Awang Landas

BARABAI-Kembali Kodim 1002/HST melaksanakan karya bakti TNI semester II tahun anggaran 2022, kali ini karya bakti dengan pembuatan sumur bor dan penampungan air bersih sebanyak 2 unit.

Kegiatan berlangsung di Dusun Awang Landas Desa Sungai Buluh Kecamatan Labuan Amas Utara Kabupaten Hulu Sungai Tengah (HST) Kalimantan Selatan. Rabu (31/08).



Seperti disampaikan oleh Plh. Pasiter Kodim 1002/HST Kapten Inf Moh. Alip Suroso bahwa pelaksanaan karya bakti TNI pada tahun anggaran 2022 Kodim 1002/HST melaksanakan pembuatan sumur bor dan penampungan air bersih sebanyak dua unit,"katanya

Sementara itu Dandim 1002/HST Letkol Kav Gagang Prawardhana.SIP.,M.Han mengatakan pelaksanaan karya bakti TNI semester II tahun anggaran 2022 ini dilaksanakan dengan sasaran yang dapat langsung dinikmati hasilnya oleh warga masyarakat,"ucapnya

Kita ketahui bersama bahwa warga masyarakat Dusun Awang Landas ini meskipun hidup diatas air (sungai dan Rawa) akan tetapi mereka masih kesulitan mendapatkan air bersih, dan apabila ingin mendapatkan air bersih mereka harus ke Sungai Buluh menggunakan jukung untuk mengambil air bersih untuk keperluan sehari-hari dan waktunya pun lumayan lama sekitar 30 menit,"tambahnya

Sebelumnya Kodim 1002/HST melalui Program TNI Manunggal Air Bersih (TMAB) sudah melaksanakan pembuatan sumur dengan kedalam 84 meter dan penampungan air (tandon) serta dilengkapi dengan Ganset sebagai penggerak mesin penyedot air di dusun ini, akan tetapi mengingat masyarakat masih banyak yang memerlukan air bersih, maka kami kembali membuat sumur bor dan penampungan air melalui program karya bakti TNI tahun anggaran 2022,"sambungannya

Lanjutnya, pembuatan sumur bor dan penampungan air bersih ini selain untuk

melaksanakan program kerja anggaran 2022, juga sebagai implementasi dari Perintah Harian KASAD pada butir ke Tiga yaitu TNI-AD harus hadir ditengah-tengah kesulitan Rakyat dan senantiasa menjadi solusi.

“Dengan mengkonsumsi air bersih dan sehat maka masyarakatpun akan menjadi sehat anak anak tumbuh berkembang secara normal dan ini salah satu bentuk bantuan kepada pemerintah dalam membantu mengatasi stunting.”pungkasnya.(pendim1002).